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DOMINGO  23  de Mayo de 2004 - Nº 360

NUNCA OLVIDES
STABA CON MI ESPOSA UN DÍA, PREPARANDO UNA CANCIÓN PARA UNOS BAUTISMOS QUE

SE IBAN A CELEBRAR EN NUESTRA IGLESIA, Y EL ESTRIBILLO ME HIZO MEDITAR, QUE
MUCHAS VECES NO PENSAMOS EN EL  SACRIFICIO TAN GRANDE QUE TUVO QUE HACER
NUESTRO SEÑOR  EN LA CRUZ POR CADA UNO DE NOSOTROS. NUNCA PODRÉ COMPRENDER
POR QUE EL SEÑOR SE TUVO QUE FIJAR EN MI, POR QUE  TUVO QUE DERRAMAR SU
PRECIOSA SANGRE. “YO QUE SOY TAN INSIGNIFICANTE Y NO ME MEREZCO NADA…”¡EN FIN,
NUNCA PODRÉ COMPRENDERLO! POR ESO NUNCA DEBEMOS DE OLVIDAR Y TENERLO
SIEMPRE PRESENTE EN NUESTRA ALABANZA Y EN NUESTRA ADORACIÓN. CREO QUE
DEBEMOS DE TENER SIEMPRE UNA DISPOSICION PARA ALABAR Y ADORAR A NUESTRO
SEÑOR, NO SOLAMENTE INDIVIDUALMENTE, SINO TAMBIEN EN GRUPO O COMO IGLESIA.

DICE LA PALABRA DE DIOS: “ENTRAD POR SUS PUERTAS EN ACCION DE GRACIAS,
POR SUS ATRIOS CON ALABANZA, ALABADLE Y BENDECID SU NOMBRE.”   SALMO
100:4,  CUANDO ENTRAMOS EN LA IGLESIA.

AL CELEBRAR CULTO A DIOS, DEBEMOS DE TRAER LA DISPOSICIÓN DE ALABARLO POR LO
QUE EL HA HECHO EN NUESTRAS VIDAS. DEBEMOS DE ADORARLO SENCILLAMENTE PORQUE
EL ES DIOS Y NOSOTROS SOMOS SUS SIERVOS. POR ESO DEBEMOS DE TRAER NUESTROS
CORAZONES DISPUESTOS Y HACERLO CON LA MAYOR REVERENCIA. NOSOTROS HEMOS
SIDO CREADOS PARA ALABAR Y ADORAR  A NUESTRO CREADOR, “ESTE PUEBLO HE

http://www.idcsevilla.org/


CREADO PARA MI, MIS ALABANZAS PUBLICARA.”  ISAIAS 43:21. LA ALABANZA ES LA
EXPRESION DE AGRADECIMIENTO HACIA NUESTRO DIOS, ES TAMBIEN UNA FORMA DE
BUSCAR Y DE SENTIR SU PRESENCIA, YA QUE POR MEDIO DE ELLA DIOS HABITA EN MEDIO
DE LA ALABANZA DE SU PUEBLO, PODEMOS VERLO EN EL SALMO  22:3.

SEAMOS CONSECUENTES, HERMANOS, CUANDO ENTRAMOS EN NUESTRA IGLESIA,
HAGAMOSLO CON LA REVERENCIA QUE DIOS SE MERECE, TRAIGAMOSLE NUESTRA MEJOR
OFRENDA DE AMOR EN SACRIFICIO DE ALABANZA... “EL QUE SACRIFICA ALABANZA ME
HONRARA.”  SALMO 50:23.    PROCUREMOS VENIR DIEZ O QUINCE MINUTOS ANTES Y
BUSQUEMOS LA PRESENCIA DEL SEÑOR CON LA ORACION, CON LA PALABRA Y TAMBIEN
CON LA ALABANZA. TRAELE A NUESTRO DIOS TU MEJOR OFRENDA, COMO ABEL, NO LE
TRAIGAS NUNCA UNA OFRENDA COMO LA DE CAIN Y YA VERAS COMO SENTIRAS LA
PRESENCIA DE DIOS DE UNA FORMA MUY ESPECIAL, POR ESO Y COMO DICE EL ESTRIBILLO
DE LA CANCION QUE ME HIZO MEDITAR....NUNCA OLVIDES.

 

“ NUNCA OLVIDES...

QUE SI HOY ESTAS AQUÍ

ES PORQUE EL TE MIRÓ,

EN LO ALTO DE LA CRUZ

EL SE ACORDO DE TI,

Y DERRAMÓ TODA SU SANGRE

POR AMOR.”

                                                                                                                                         
MANOLO RUIZ LAGE — GRUPO DE ALABANZA



  Visitas

Con motivo del culto especial por la incorporación de nuestro nuevo pastor
Antonio Cruz el pasado Domingo día 9 de Mayo nos visitaron numerosas personas
de otras iglesias y además los hermanos Eliseo Vila, Juan A. Monroy, Félix
Benlliure,y David Bianchi. Les damos gracias de corazón por haber estado con
nosotros en tan importante día. Cada uno de ellos nos llevaron en unas palabras
muy bonitas para la Iglesia.

  Elecciones de Ancianos y Diáconos

“Y constituyeron ancianos en cada iglesia, y habiendo orado con ayunos, los
encomendaron al Señor en quien habían creído. “ Hechos 14:23

Siguiendo el calendario y normas que van a regir las elecciones al consejo de
Iglesia y Diáconos, que fueron expuestas a la congregación el pasado domingo día
2 de Mayo de 2004. Corresponde  presentar al a Iglesia a los hermanos candidatos
a las elecciones de Ancianos y Diáconos. A continuación se relacionan ambas listas,
por orden alfabético. La primera para el Consejo de Iglesia, la componen ocho
hermanos, de los que se han de elegir cuatro ancianos. La segunda para el cargo
de Diáconos, la componen también ocho hermanos de los cuales se han de elegir
dos.

CANDIDATOS A ANCIANOS CANDIDATOS A DIÁCONOS
 JOSE A. CORRAL  JOSE LUIS BURGUEÑO
 GABRIEL GARCIA MNEZ.  JUAN A. GARCIA ALVAREZ
 ADRIAN GUILLEN BORREGO  FRANCISCO GARCIA PATRICIO
 JUAN MORILLA OLIVA  ANTONIO LORENTE OLIVA
 FCO. NARANJO MARTIN  JOSUÉ NARANJO
 CARLOS RICO HOLGADO  JOSE A. PEREZ CARRIÓN
 JUAN RUBIO GONZALEZ  JOSE SANCHO VERDUGO
 VICENTE  RUIZ DIAZ  FRANCISCO VALDELVIRA ALANIS

Las elecciones tendrán lugar el domingo 30/5/2004 a las 18:30 h. Mientras
tanto rogamos a toda la congregación vuestras oraciones a Dios por cada uno de
los candidatos, para  que sea El quien ponga en nuestros corazones a aquellos
hermanos que han de ocupar estos ministerios tan importantes para nuestra
iglesia.

Bendice Señor a los que tienen compresión de mis pasos vacilantes y de mis manos
temblorosas.

Bendice a los que soportan la torpeza de mi oído y no me huyen por ello de sus confidencias.



Bendice a los que apartan sus ojos, como si no lo vieran cuando se me derrama el desayuno
sobre el mantel.

Bendice a los que nunca me dicen airados.”La segunda vez que voy y cuentas lo mismo”.

Bendice a los que tienen el don de permitirme evocar los días felices de otros tiempos.

Bendice a los que hacen de mí un ser amado y no sienten pudor en expresarme su cariño.

Bendice a los que pasan por alto las rarezas y manías que según ellos tengo.

Bendice a los que adivinan que  no se ya como encuentro fuerzas para llevar mi cruz.

Bendice a los que me acogen en su casa porque me consideran aun de la familia.

Bendice Señor a los que me endulzan con su amor los días que me quedan de vida en este
tramo final del viaje a casa del Padre.

Extraído por ANA.

 

Eso somos.

El cuerpo de Cristo -dice el Apóstol- se compone de varios miembros; y cada uno de ellos tiene una
función específica importantísima y vital en relación para todo el cuerpo. El Coro es el CORAZON, es el
alma de la iglesia, el  motor de la congregación. Quien palpita el amor de Cristo, quien anima, exhorta,
consuela, invita, alaba, todo por medio de su presencia, de sus cantos, de su actitud, de la expresión de
sus rostros, de su personalidad.

El Coro no somos muchos, el coro es uno. Precisamente en esto se encuentra su fuerza, en la
UNIDAD, unidad que el mismo Señor Jesús expresaba en la oración del Getsemaní (Sn.Juan 17:1)
Tenemos que ser uno en nuestros propósitos aunque formemos parte de un coro monumental, y aún
cuando seamos un coro pequeño, es que, precisamente nuestra fuerza no se encuentra en el número, sino
en la unidad, si somos uno con Cristo, somo uno con el Padre, y si somos uno con el Padre somos  uno
con la Iglesia.

El coro no es solamente un grupo musical, es mucho mas.

El coro es un modelo de vida, es esa actitud a seguir, es expresión a imitar, es una causa a la que la
Iglesia se debe unir.

El coro debe hacer patente el amor de Cristo, el sacrificio en la cruz, el amor de Dios, precisamente
por eso Corazón. El corazón tiene el maravilloso don de hacer sentir por medio del Espíritu de Dios, lo



que le haga falta a la Iglesia, porque está unido a ella, porque sabe lo que siente, porque sabe lo que le
hace falta.

Puede el coro por medio de la alabanza enviar consuelo, animar, consolar y al mismo tiempo
engrandecer con impresionante fuerza el nombre de Jesucristo. Por eso la iglesia dice amén cuando nos
escucha, porque significa, estoy de acuerdo,

El coro ocupa el lugar del instrumento material que era utilizado para la alabanza en el antiguo pacto,
y que hoy en la Gracia es un instrumento de justicia, por medio del cual la Iglesia hace suyas las palabras
de una melodía y la eleva a Cristo.

La Iglesia llora, la Iglesia sufre, la Iglesia canta, alaba, pero no lo hace sola, tiene un instrumento en
sus manos, el coro, su propio corazón, y de la abundancia de su corazón sale una alabanza a Dios.

Por eso el coro debe de estar consagrado, debe estar unido en perfecta armonía al cuerpo, porque, ¿de
que que otra manera podría como instrumento dar sonido cierto para la batalla? Entonces no somos como
un metal que suena o címbalo que retiñe, somos un instrumento vivo, que puja, que palpita,

Con un maravilloso don que Dios nos da al momento de ser un miembro de este grupo, el Coro. Por
eso es preciso que  entendamos en todo momento la importancia de nuestro trabajo espiritual, una grande
y preciosa responsabilidad.

Que Dios nos permita ser por siempre un corazón sano que lleve la sangre con perfecta calidad
espiritual a cada miembro del cuerpo y que cada día haya mas cristianos que se unan con nosotros para
seguir siendo por todas las generaciones...EL CORAZON DE LA IGLESIA
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